



LIVE YOUR
GOALS

FIFA[®]

For the Game. For the World.



Objectifs:

- Rassembler un maximum de jeunes filles de 6 à 12 ans,
- Faire découvrir le football aux jeunes filles,
- Accroître la popularité du football féminin local
- Donner une image positive et dynamique de la FIFA et de la Fédération Tahitienne de Football,
- Proposer des activités ludiques autour du football,
- Sensibiliser enfants et parents au football féminin,
- Toucher un maximum d'île à travers l'opération Live Your Goals
- **Mise en place de championnat jeunes féminins dans les îles**

Moyens :

- Communication en amont, via les réseaux sociaux, le mailing et l'affichage (Affiche fournie par la FTF)
- Terrain de football (ou salle omnisports si pas de terrain)
- Éducateurs formés, briefés sur le déroulement de la journée,
- Matériel offert par la FIFA et la FTF : ballons, chasubles, t-shirts Live Your Goals Adidas, matériel pédagogique
- Prévoir sono, micro et animation musicale,
- Eau et repas/goûters pour les joueuses et les éducateurs.



LIVE YOUR GOALS



TA FILLE
A ENTRE
5 ET 12 ANS,
ACCOMPAGNE-LA !

OUVERT À TOUTES LES FILLES, LICENCIÉES ET NON LICENCIÉES

DATE **16 JUIN 2018 - 8H À 11H**

LIEU **RAIATEA, UTUROA, STADE TERRITORIAL**

RENSEIGNEMENTS :
87 37 61 62



FIFA

RAIATEA – Opération “Live your goals” de la Fifa

Préparer les footballeuses de demain

Huit mois après l’avoir annoncé, les dirigeants du foot de Raiatea mettent en place la structure qui risque de donner une nouvelle impulsion au football de l’île Sacrée. Le président de la ligue de football raiaotéenne, Toni Hiro, l’éducateur spécialisé dans ce genre de formation, Rudolph Lachaux,

et les présidents de clubs ont donné samedi dernier, au stade territorial, le coup d’envoi du football féminin à Raiatea. C’est l’opération “Live Your Goals” portée par la Fédération internationale de Football Association (Fifa) qui a été l’élément de départ. “La campagne ‘Live Your Goals’ vise à motiver les jeunes filles et les femmes à jouer au football et à s’impliquer durablement dans ce sport”, explique Toni Hiro. “C’est dans le cadre de la Coupe du monde féminin, en Allemagne 2011, que la Fifa a lancé cette campagne, qui est devenue l’une des initiatives les plus reconnues dans le football féminin.”

Une vingtaine de jeunes filles avaient répondu à l’appel. Elles avaient toutes cette envie de jouer qui se voit dans les yeux des jeunes. “On est dans l’inconnu. C’est difficile de rassembler les jeunes quand il y a beaucoup de manifestations sportives diverses en fin de semaine. Mais le principal est d’encourager les jeunes filles à jouer au football. Nous débutons et nous allons

prospector dans les quartiers pour avoir plus de joueuses”, poursuit le président de la ligue. “Aujourd’hui, plus de 30 millions de jeunes filles et de femmes sont actives dans le monde du football. La Fifa souhaite que ce chiffre continue d’augmenter. Nous y contribuons pour une petite part dans les îles Sous-le-Vent.” ■

De notre correspondant
Jean-Philippe Besse



L’opération Live Your Goals a rassemblé une vingtaine de jeunes filles samedi dernier pour la première manifestation sportive féminine de ballon rond à Raiatea.



PAROLE À
Rudolph Lachaux
resp. coordonné
de l’encadrement

“Nous trouverons peut-être l’oiseau rare qui pourra intégrer la sélection du Pays un jour. Nous avons deux ans pour former les jeunes filles qui sont venues aujourd’hui. L’objectif de l’opération ‘Live Your Goals’ est bien de faire jouer les jeunes filles au ballon, éveiller, stimuler et générer un grand enthousiasme autour du football féminin.”



C’est l’entraîneur spécialisé, diplômé d’État (en casquette, à gauche) Rudolph Lachaux, qui a en charge la formation des jeunes filles au football.

Huahine



Marquises – Fatu Hiva





LIVE YOUR GOALS

LIVE YOUR GOALS

LIVE YOUR GOALS

